

Título: PELIGRO EN PASAJE. En una práctica que se repite a diario, ayer se pudo detectar una camioneta estacionada en la estrecha, barroosa y poco acondicionada "berma" que existe en el pasaje Los Franciscanos, por donde transitan decenas de estudiantes del Liceo de Cultura de Castro. Con la presencia de estas

DENUNCIA Y AYUDA



PELIGRO EN PASAJE.-

En una práctica que se repite a diario, ayer se pudo detectar una camioneta estacionada en la estrecha, barroosa y poco acondicionada "berma" que existe en el pasaje Los Franciscanos, por donde transitan decenas de estudiantes del Liceo de Cultura de Castro. Con la presencia de estas máquinas, los alumnos, como todos los peatones, tienen que exponerse a las pozas y el paso de otros móviles. Es un peligro latente y más allá del tema legal, demuestra una completa falta de empatía y conciencia cívica de parte de estos automovilistas.